

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**  
**MEDICINA HUMANA**



**NOMBRE DEL ALUMNO:** Freddy Ignacio López Gutiérrez.

**NOMBRE DEL DOCENTE:** Dr. Samuel Esaú Fonseca Fierro.

**NOMBRE DE LA MATERIA:** Antropología Médica I

**NOMBRE DE LA ACTIVIDAD:** Ensayo de la peste negra

**SEMESTRE:** Primer Semestre.

Hablaremos de la peste negra una, peste bubónica o muerte negra fue una enfermedad la cual acabo con muchas, aprenderemos un poco más de esta peste y como es que quedo en la historia.

La peste negra o muerte negra fue la pandemia de peste más devastadora de la historia de la humanidad, que afectó a Eurasia en el siglo XIV y que alcanzó un punto máximo entre 1347 y 1353.

La peste negra, que se originó en Asia, llegó a Europa en 1347 y se convirtió en uno de los brotes más mortales en la historia de la humanidad. Por 400 años la epidemia apareció y desapareció matando a millones de personas.

La peste negra es producida por el *Yersinia Pestis*, un bacilo que se encuentra en las pulgas de las ratas, cuando dicha pulga picaba a una persona, o esta sufría algún corte en la piel de materiales contaminados, el bacilo se transmitía y se padecía dicha enfermedad.

La medicina no estaba preparada para combatir la enfermedad. Fue hasta 1988 que científicos lograron aislar la bacteria que mató a las personas en esta peste, y descubrieron que era *Yersinia pestis*, la misma cepa que ocho siglos más tarde se llamaría la peste negra.

En conclusión a peste negra fue mortal en su tiempo y hoy en día hay casos pero ya se puede curar y no afecta como en aquellos años.

## **Bibliografía**

<https://www.fundacionindex.com/gomeres/?p=1108>

<https://fifarma.org/es/pandemias-en-la-historia/>

<https://medicinaysaludpublica.com/noticias/humanidades-medicas/la-peor-pandemia-de-la-historia-la- peste-negra/8457>